



▲くす玉を割って開所をお祝い

の子どものを対象に、夜ののみ開所しています。また、井上町長から「共育の設置は、子育て支援だけではなく、病院の医療充実に資する医療従事者の就学の確保につながる。」との意見を受けたことから、市議会で可決された「井上町子育て支援条例」により、井上町は、子育て支援施設として「共育の設置」を行っています。



▲明るく広々とした保育室

安心して働ける職場を目指して、
JR五箇山駅前に
完囚保育所を開所

安心して働ける
町立奥出雲病院

内保育所を開所

横田中学校生徒・ たたかえ操業体験



▲村下と村下養成員の指導のもと砂鉄を装入の生徒約六十人が、八月七日に事前学習会に九日と十日の二日間、大呂の鳥上木炭銑工場（日刀保たたら）で「たら体験学習」を行いました。この体験学習は、先人の知恵と技術、自分たちの郷土を学ぶこと



▲慎重に炉を解体する様子

全国の舞台で活躍!

全国高校総体ホッケー競技

準優勝 横田高校 男子ホッケー部

全日本中学生ホッケー選手権大会

準優勝 仁多中学校 男子ホッケー部 3位 横田中学校 男子ホッケー部

▼横田高校男子ホッケー部



栃木県で開催された第42回全日本中学生ホッケー選手権大会において、仁多中学校男子ホッケー部が準優勝、横田中学校男子ホッケー部が第3位を獲得しました。

今大会は、試合前日に選手や関係者たちに集団食中毒が発生するアクシデントがあり、試合時間を短縮して行われるなど、健康状態が心配され厳しい状況での大会となりましたが、選手たちは今までの練習の成果を発揮し、すばらしい活躍をみせてくれました。

また、準決勝では、仁多中学校と横田中学校の対戦となり、6対1で仁多中学校が勝利しましたが、奥出雲町のホッケーの強さを全国にアピールしました。

8月22日に行われた報告会で、仁多中学校の渡部楽夢主将は「決勝戦で負けたのは残念だったが準優勝できてよかったです」、横田中学校の杠直輝主将は「第3位の結果が残せたのは地域の方々の応援のおかげ」とそれぞれあいさつしました。

仁多中学校女子ホッケー部はベスト16位、横田由学校女子ホッケーはベスト8と健闘しました。



▲仁多・横田中学校男子ホッケー部